



1学期終了

「新たなステージへの準備を！」（校長挨拶より）

1学期を振り返ると、行事やテスト、大会など、めまぐるしく毎日が過ぎました。3年生は、「学校の顔」として、いつも「緑園中がめざす姿」を行動で示そうと努めてくれました。そして、2年生は「中堅学年」として学校を支え、1年生は新しい環境でたくさんのことを学ぼうと努力してくれてました。ありがとうございます。（中略）

先日、全十勝中体連大会が終わりました。会場で見せる皆さんの姿には、涙なしでは語れない結末もありました。相手がいることだから、勝つことも負けることもあります。本日配付の学校だより（特別号）でも書きましたが、皆さんの人生にとって、努力した経験はきっと大切な財産になります。

人生の中で、どうしても叶えたい目標があり、必死で努力して臨むことを「勝負」というなら、私自身は負けることの方が多く、思い通りになることは少なかったと思います。でも、ともに苦労した仲間との時間は何年経っても忘れられません。

思うようにいかないことは、誰にでもたくさんあります。その現実、今の自分に対して、腐るのか、挑戦するのか。考え方一つで、その後の自分を大きく変えます。

夏休み、3年生は進路実現へ、1・2年生は新体制の中心へ、新たなステージが始まります。どう向き合うのか、どう歩むのか、しっかり考えてください。そして、直向きに準備してほしいと願っています。

授業参観・懇談会



4年ぶりに全校一斉の授業参観・懇談会を実施し、138家庭（56%）の皆様にご来校いただきました。

久しぶりに大人数の保護者が一堂に会し、子どもを真ん中に参観や懇談する姿はどこか懐かしい素敵な学校の風景でした。

この日は、授業参観、全体懇談会、学年懇談会、学級懇談会と密なスケジュールでしたが、最後まで

お付き合いいただいた皆様、大変お疲れ様でした。

授業参観・懇談会は、子どもの様子をご覧いただくことと、保護者同士、先生と保護者がつながる機会として開催しています。主旨をご理解いただき、お忙しい時期、暑い中をご来校いただき、本当にありがとうございました。2学期もよろしくお願いいたします。

※参観日の詳しい様子は、ホームページ「教育活動」に掲載していますのでご覧ください。



学校運営協議会より

【学校運営協議員】（令和5年度）

中井光一郎 様、内山 民夫 様、高橋ひとみ 様
金井 美香 様、笹木 卓三 様

7月18日、授業の様子を参観した後、本校の教育活動について評価・助言をいただきました。

<評価・助言の概要>

- 生徒自身が選択できるような幅を用意しており、自己判断や自己決定する機会が設けられている点が良い。人権を尊重する上でも大切なことなので継続してほしい。
- 教育活動計画(5月の学校だより)の取組を保護者・教職員で共有し、そのねらいに沿って一つ一つ積み上げている点が良い。
今後、学校評価等を活用して、取組の成果や、その要因を分析し、改善を重ねていくことが大切である。
- 授業参観・懇談会の参加者が多く、保護者の学校への理解が進んでいると考えられる。通信等を活用しながら継続していくとよい。
- 参観時に声をかけてくれる生徒がいた。1年生も朝の交通指導の時にしっかり挨拶をしてくれるようになった。成長していく姿を見て、嬉しく思う。
- 学ぶ喜びを感じられる授業づくりを進め、楽しい学校、総合的な人間力を高める学校を目指してほしい。
- 小・中・高、地域団体との連携をさらに進めて、学校教育活動のさらなる充実を期待している。

学期末の節目、懇談会等の皆様のご意見も含め、改めて教職員で取組の成果や新たな課題を検証し、改善を進めてまいります。

教育活動の様子

詳しくはホームページをご覧ください！

□ 帯広市小中学校いじめ・非行防止合同サミット(生徒会)

6月27日、緑園エリアの生徒会役員で実施。「一人一人が笑顔で楽しく過ごせる学校」をテーマに話し合い、「ミッションビンゴ」などの企画を実施しています。



□ 進路学習「高校の先生に学ぶ」(3年)

7月3～6日、管内高校(公立普通科・職業科・総合学科、私立高校)より職員を招き、説明会を実施。生徒は説明や質問により進路選択に必要な情報を集めました。



□ おびひろ市民学「認知症」(2年)、「財政」(3年)

6月23日、2年生対象に認知症サポート養成講座、7月7日、3年生対象に財政と街づくりの講座を実施。地域の実情、自分にできることは何かを考えました。

□ 地域への奉仕活動「ゴミ拾い登校」

7月11～13日、いつもお世話になっている地域に貢献できることは何かを考え、生徒会主催で実施しました。



□ 合同体育(森の里小へ乗り入れ授業)

7月12～14日、本校2・3年生、森の里小1・2・4年生で小中1学級ずつ組み合わせて実施。低学年児童の喜ぶ姿に、生徒たちは中学生のしっかりした姿と、保護者のような優しい姿の両方を見せていました。



□ SNS教室(全校)

7月20日、情報リテラシーを身につけ、情報を賢く扱うにはどうしたらいいのかを考える学習をしました。

各種大会より

□ 吹奏楽祭(6/24) ・緑園中出演



※ 帯広地区吹奏楽コンクール(全道予選) <8/5> 帯広市民文化ホールにて予定しています。

□ おびひろ動物園動物画写生コンクール <6/27>



・納さん(1年) 金賞
(右写真は表彰式の様子)

保護者の皆様へお願い

「働き方改革」の一環として、市内中学校に留守番電話が導入されることになりました。(本日配付の別紙参照)

- ・ **設置時期** 2学期予定
(運用開始日は、改めて楽メ等でご連絡します)
- ・ **留守番電話の時間帯** 稼業日の夕方5時～朝8時
休業日の終日
- ・ **緊急連絡方法** 楽メ、市役所(電話24-4111)
- ・ **欠席連絡** 楽メ：終日
学校へ電話：稼業日朝8時～夕方5時

※ 主旨をご理解いただき、ご協力をお願いいたします。
なお、ご不明な点がございましたら、学校までご連絡ください。

※ 5月配付の「緑園ガイド」の欠席連絡にかかわる内容も変更となります。ご了承ください。

夏休み～8月 行事予定

| | |
|---------|--------------------------|
| 21日(金) | 終業式 全道水泳大会(函館市)～23日 |
| 22日(土) | 夏季休業～8月17日(木) |
| 25日(火) | 全道陸上競技大会(釧路市)～27日 |
| 27日(木) | 全道柔道大会(千歳市)～28日 |
| 28日(金) | 全道ソフトテニス大会(帯広市)～30日 |
| 8月2日(水) | 夏休み学習会(9:00開始)～4日 |
| 3日(木) | 親子「お花の教室」(11:00-12:00) |
| 4日(金) | 親子「理科実験教室」(10:10-12:00) |
| | 全道卓球大会(八雲町)～6日 |
| 5日(土) | 帯広地区吹奏楽コンクール(全道予選) |
| 11日(金) | 山の日 |
| 14日(月) | 閉庁日～16日 |
| 18日(金) | 始業式 |
| 19日(土) | 帯広市秋季大会(野球・サッカー・テニス)～20日 |
| 20日(日) | U15選手権十勝地区予選(バスケット)～27日 |
| 22日(火) | 後期生徒会役員選挙公示 |
| 23日(水) | 意見文発表会(学級)～24日 |
| 26日(土) | 全十勝秋季大会(野球・陸上)～27日 |
| 30日(水) | 学力テスト(1・2年) |
| 31日(木) | 前期期末テスト(全学年) |

夏休み学習会に、ぜひ参加を！

～宿題や、夏休みだからできる学習にも挑戦しよう！～

- ①学習会…宿題はもちろん、8月末の各テストに向けて準備するチャンスです
- ②お花教室…美しいものにふれ、情操をみがこう
- ③実験教室…普段の授業ではできない発展的美験

- ※ ①は高校生も教えに来てくれます
- ※ ②③は小学生や保護者も参加できます

※ 変更がある場合は「楽メ」でお知らせします。